



(A)

CARTA DE RECTORÍA # 21

Armenia, febrero 27 de 2011

LO QUE HICIMOS EN EL AÑO 2010 Y LO QUE PROYECTAMOS PARA EL 2011

El año 2010 la UGCA materializó las metas y proyectos consecuentes con el proceso de planeación iniciado en el segundo semestre de 2008, continuado en el 2009 y con la definición de estrategias acordes con la nueva concepción académica y administrativa en el contexto de la política, la legislación y los lineamientos de la Universidad.

Lo anterior nos permite afirmar hoy que la Universidad La Gran Colombia, Seccional Armenia, se encuentra posicionada en el medio como una Institución de Educación Superior de excelencia y con el reconocimiento de propios y extraños, como una universidad deliberativa, con una cultura investigativa en crecimiento que ha permitido alcanzar el reconocimiento de 13 grupos de investigación, entre ellos uno en categoría A y dos en categoría B.

El año 2010 fue una fuente permanente de trabajo en lo académico y curricular con la definición de los énfasis en cada programa y con base en ello la redefinición de los perfiles de sus estudiantes al egreso y sus competencias y, como consecuencia lógica, la reorganización de la estructura curricular en tres dimensiones: horizontal (la secuencialidad en el tiempo), vertical (los componentes disciplinares) y transversal (el mundo del todo, el mundo de la Vida). La transformación del aula y del rol del maestro fue una intencionalidad expresa; hacer de lo misional de la Universidad un todo coherente y significativo en el proceso de formar profesionales y ciudadanos.

Igualmente, en el área de Proyección Social hicimos y continuamos haciendo presencia en un sector vulnerable de la ciudad con una estrategia de intervención integral y con metodologías innovativas donde los pobladores son los actores de primera línea de su desarrollo y cambio. Sus egresados ocupan en la actualidad las posiciones de liderazgo y poder en el departamento y en los municipios, otros con reconocimientos tan importantes como las Bienales de Arquitectura; así muchos otros se destacan en diferentes campos del saber.



Las fortalezas académicas y administrativas de la UGCA han permitido incursionar en el mundo de la internacionalización y hoy podemos mostrar que tenemos alianzas estratégicas tan importantes como el poder firmar convenios con universidades como la UNAM, la Sociedad de Arquitectos de Buenos Aires, el British Council, la Alianza Francesa, la Universidad de Missouri, el DAAD, Colfuturo, Territoriesnet (Red Mundial de Inteligencia y Desarrollo Territorial); así como la apertura de la Maestría "En Educación: Desarrollo humano" en convenio con la Universidad San Buenaventura de Cali.

En lo administrativo – financiero se obtuvieron resultados altamente satisfactorio con la actualización de la norma ISO a la versión 9001 – 2008, la implementación del sistema ICEBERG y los excedentes financieros que arrojó dicho ejercicio.

Los resultados obtenidos en el 2010 han sido y serán la base del direccionamiento de la universidad en el año 2011, decisión que tiene como objetivo fundamental el ser una universidad de calidad camino a la excelencia. Continuaremos en la actualización permanente en lo curricular, en la resignificación del aula y del rol del maestro, así como trabajando en el desarrollo de maestrías propias en el área del Derecho y de la Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, fortaleceremos el trabajo en la Comunidad Minuto de Dios, así como la relación UNIVERSIDAD – EMPRESA-ESTADO.

Estamos seguros que cada día con lo planeado, con su ejecución y evaluación permanente el año 2011 será de realizaciones y de fortalecimiento de nuestra imagen institucional y de un mayor reconocimiento de nuestra excelencia académica.

**"SEGUIREMOS SIENDO UNA UNIVERSIDAD QUE FORMA PARA LA
EXCELENCIA".**

Atentamente;

JAIME BEJARANO ALZATE.
Rector Delegatario